
В любой деятельности первой целью должно быть качество, а прибыль сама придет.
Сирил Норткот Паркинсон.
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ПН, 24 мая: утро +80, вечер +210,
ск. ветра - 1 м/с (Зап.).

Погода в Богдановиче
СБ, 22 мая: утро +90, вечер +230,
ск. ветра - 2 м/с (Зап.).
ВС, 23 мая: утро +110, вечер +210,
ск. ветра - 1 м/с (Ю-В).
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калейдоскоП

Идет подпИска 

Цена подписки -  
169 руб.  
(с доставкой  
до почтового 
 ящика)
на 2 полугодИе 2010 года

Отличная  газета!!!

В Троицкое на Троицу
В воскресенье, 23 мая, Православная 

Церковь отмечает День Святой Троицы, 
Пятидесятницу. Этот, всегда особо по-
читаемый и любимый в народе праздник, 
является престольным в церкви во имя 
Пресвятой Троицы и уже по многолетней 
традиции – Днем одноименного села.

По информации, полученной от насто-
ятеля Троицкого храма иерея Александра 
Поздеева, праздничная служба начнется в 
субботу, в 14 часов 30 минут. В воскресе-
нье, в 8 часов 30 минут – Божественная 
литургия, после которой праздничный 
Крестный ход проследует вокруг села 
до стадиона, где около 13 часов начнется 
массовое народное гуляние.

создано оТделение  
«спраВедлиВой россии»

17 мая в помещении общественной 
приемной «Справедливой России» 
состоялось учредительное собрание 
Богдановичского отделения этой поли-
тической партии. На собрании присут-
ствовало 22 человека. Перед ними вы-
ступил депутат Государственной думы 
РФ, председатель Совета регионального 
отделения Свердловской области «Спра-
ведливой России» А.Л. Бурков.

Собравшиеся обсудили ряд вопросов 
организационного, политического и эко-
номического характера. Председателем 
Богдановичского отделения «Справедли-
вой России» был избран бизнесмен С.Н. 
Бондарь.

деТский сТационар  
получил подарки

В рамках Недели добра детское отде-
ление БЦРБ получило подарки. Как нам 
стало известно от старшей медсестры 
Е.А. Догадайло, четвертая и Барабинская 
школы приобрели для детей отделения 
предметы ухода, игрушки, памперсы и 
т.д. Генеральный директор сети мага-
зинов «Трио» Ю.Н. Плотников вручил 
игрушки, детскую обувь и одежду. За 
эту благотворительную помощь со-
трудники отделения благодарят своих 
социальных партнеров.

праздник каждый день
Любой посетитель центральной рай-

онной библиотеки может убедиться, 
что праздник бывает каждый день. В ее 
читальном зале расположена выставка с 
говорящим названием «Праздник каж-
дый день». Ее основу составляет кален-
дарь с информацией о том, как, когда и 
почему начали отмечать определенное 
событие или дату. Есть также познава-
тельный и поздравительный материал.

Выставка будет действовать весь год и 
даст возможность читателям быть в курсе 
всех праздников и не упустить возмож-
ность поздравить близких людей.

Оба высоких гостя в сопровождении на-
чальника БУСХиП О.П. Суфьяновой побы-
вали на предприятиях нашей перерабатыва-
ющей промышленности: молочном заводе, 
пищекомбинате и хлебокомбинате.

Руководители этих предприятий позна-
комили гостей с технологическими особен-
ностями своего производства, рассказали о 
достижениях и проблемах в прошедшем году 
и году текущем. Беседа носила непринуж-
денный характер, было видно, что приезжие 
хорошо ориентируются в тонкостях произ-
водства перерабатывающих предприятий, 
в особенностях финансирования модерни-
зации предприятий этой отрасли.

Наибольший интерес высоких гостей Бог-
дановича вызвало посещение мясокомбина-
та. Директор комбината А.С. Головачев по-
казал прибывшим склад готовой продукции, 
колбасный цех и участок полуфабрикатов, 
познакомил с последней новинкой – линией 
по производству пельменей.

А затем он и директор по развитию 
группы компаний «М-4», (в которую входит 
«Богдановичский мясокомбинат») В.Ю. 
Мыслинский рассказали о начале строи-
тельства фактически нового предприятия 
на площадке, примыкающей к территории 
нынешнего. По словам Андрея Сергеевича 
и Владимира Юрьевича, на протяжении 2009 
года предприятие занималось подготовкой 
проекта и решением дополнительных во-
просов, связанных с его реализацией. В 
частности, администрация ГО Богданович, 
заинтересованная в увеличении количества 
рабочих мест, выделила мясокомбинату 
упомянутый земельный участок. Собствен-
ники выделили значительные денежные 
средства на осуществление проекта. По-
добрана фирма, которая готова построить 
производственный корпус, вмещающий под 
одной крышей всю технологическую цепочку 
мясной переработки от участка забоя до 
склада готовой продукции,  и оснастить его 
импортным оборудованием «по последнему 
писку европейской технической моды».

Проектная мощность нового модуля в 
два раза выше нынешней и позволит вы-
пускать до 700 тонн продукции в месяц. 
Причем оборудование, которое в нем будет  

Переработка в Богдановиче  
развивается

19 мая наш городской округ по-
сетили с рабочим визитом замести-
тель министра сельского хозяйства 
и продовольствия свердловской 
области В.Г. Гребнев и начальник 
отдела пищевой и перерабаты-
вающей промышленности этого 
министерства о.и. самородов.

Окончание на 2-й стр.



начальник усХип о.п. суфьянова, директор ооо «Богдановичский мясокомбинат» 
а.с. Головачев, замминистра сельского хозяйства свердловской области В.Г. Гребнев 
и начальник отдела министерства о.и. самородов знакомятся с проектом нового мо-
дуля мясокомбината.

Фото А. КОлОсОвА.

На митинге возле Каменноозерской школы 
было многолюдно. На встречу, посвященную 
открытию мемориальной доски, собрались 
дети, взрослые, приехали гости. В числе 
последних были замглавы нашего ГО по со-
цвопросам В.Я. Бешлый, зампредседателя 
Думы ГО Р.А. Костромин, начальник управ-
ления образования Н.Н. Чижова, а также 
члены общественной организации «Военные 
моряки ГО Богданович». Именно ее пред-
ставители являются главными инициаторами 
и организаторами увековечивания памяти 
черноморца. 

Выступающие напомнили, чем заслужил 
уважение земляков А.А. Осинцев. Как рас-
сказал председатель организации моряков 
В.С. Крылосов, на срочную службу Алек-
сандра Андреевича призвали в 1952 году. 
После учебного отряда он был направлен 
на линейный корабль «Новороссийск». В 
тот злополучный день, 29 октября 1955 года, 
линкор проходил ходовые испытания. По их 
окончании вошел в Севастопольскую бухту. В 

половине второго ночи под днищем корабля 
прогремел мощный взрыв. Как потом вы-
яснилось, его причиной послужила донная 
мина, сохранившая свою потенциальную 
боеспособность еще со времен Великой 
Отечественной войны. В результате взрыва 
в общей сложности погибло 629 человек.

В 1999 году согласно указу президента 
РФ 716 «новороссийцев» и моряков с других 
кораблей, участвовавших в спасательных 
работах, были награждены орденом Му-
жества, из них 614 – посмертно. В числе 
награжденных и наш земляк Александр 
Андреевич Осинцев.

Отдать дань памяти моряку пришли 
на митинг его родные. Дети села тоже не 
остались в стороне. Малыши детского сада 
исполнили в честь героя-земляка песню 
«Катюша», старшеклассники посвятили 
ему стихи.

с. сОбОлевА.
Фото автора. 

моряки увековечили  
имя земляка

митинги

В день 227-й годовщины черно-
морского флота, 13 мая, в камен-
ноозерском была открыта мемори-
альная доска памяти уроженца села, 
матроса черноморского флота а.а. 
осинцева. александр андреевич 
погиб при выполнении воинского 
долга при взрыве линкора «ново-
российск» 29 октября 1955 года в 
севастопольской бухте.

В.с. крылосов рассказывает о жизни 
а.а. осинцева.
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Открывая заседание, глава региона на-
помнил, что в Свердловской области услу-
гами жилищно-коммунального хозяйства 
пользуются более 4 миллионов человек. 
ЖКХ Среднего Урала – это более 76 тысяч 
километров инженерных сетей, около 2,6 
тысячи центральных тепловых пунктов и ко-
тельных, свыше 114 тысяч многоквартирных 
и около 350 тысяч индивидуальных домов.

Износ основных фондов жилищно-комму-
нального комплекса области превышает 58 
процентов. Холодная зима 2009-2010 годов 
ещё раз отчётливо продемонстрировала 
основные проблемы отрасли.

Министр энергетики и жилищно-комму-
нального хозяйства Свердловской области 

Юрий Шевелев, выступая на заседании, 
сообщил, что уже 24 мая правительство 
региона рассмотрит концепцию областной 
программы, аналогичной ФЦП «Комплекс-
ная программа модернизации и реформи-
рования жилищно-коммунального хозяйства 
на 2010-2020 годы». Этот документ будет 
содержать конкретные инвестиционные 
проекты в сфере ЖКХ, а также обозначит 
ожидаемый от их реализации эффект.

Программа, в частности, предполагает 
разработку муниципалитетами собственных 
планов комплексного развития коммуналь-
ной инфраструктуры. Первопроходцами в 
этой работе должны стать Екатеринбург, 
Полевской, Каменск-Уральский, Карпинск и 
ряд других городов Среднего Урала.

Согласно документу, в нашей области в те-
кущем году должен появиться региональный 
информационный центр. Стоимость работ по 
его созданию оценивается в 1,6 миллиарда 
рублей. На оснащение приборами учета всех 
объектов ЖКХ региона до 2020 года потребу-
ется еще 17 миллиардов рублей.

В целом затраты на восстановление и раз-
витие ЖКХ Свердловской области до 2020 года 
оцениваются в 270 миллиардов рублей.

По словам губернатора, финансирование 
модернизации хозяйства будет идти за счет 
областного и муниципальных бюджетов, 

фондов ЖКХ, федеральных субсидий. Но, 
при этом, большая часть денег должна идти 
из внебюджетных источников.

Александр Мишарин напомнил, что пока 
кредитором по коммунальным проектам 
выступает в основном «Внешэкономбанк». 
Но делать заявки в «ВЭБ» есть смысл 
только по наиболее крупным проектам, 
для реализации относительно небольших 
можно привлекать средства региональных 
банков – «СКБ-банка», «Уралтрансбанка» 
и других. Под все проекты, отметил глава 
региона, Свердловская область предостав-
ляет госгарантии.

Научный руководитель ГУ СО «Институт 
энергосбережения» Николай Данилов в 
своем докладе обратил внимание на дефи-
цит кадров. Губернатор поддержал идею 
создания базового для отрасли техникума 
и предложил институту сменить статус госу-
дарственного учреждения на автономное.

Подводя итоги заседания, Александр 
Мишарин определил ряд ключевых задач, 
стоящих перед руководством муниципа-
литетов в рамках реализации программы 
реформирования ЖКХ.

Во-первых, местные власти должны соз-
дать условия, при которых потребителям 
будет выгодно ставить оборудование учета 
ресурсов. При этом должна быть проведена 

большая разъяснительная работа с населе-
нием о целесообразности использования 
счетчиков потребления ресурсов.

Во-вторых, главам муниципалитетов необ-
ходимо разобраться с имеющимся оборудова-
нием: какие сети и котельные целесообразно 
передать «Облкоммунэнерго», какие следует 
убрать, а какие модернизировать, что нужно по-
менять в структуре управления мощностями.

В-третьих, муниципалитеты должны ак-
тивно разрабатывать «пилотные» проекты, 
дающие результат.

Также глава региона обратил внимание 
на энергопотери не только сетей, но и 
зданий. Предъявлять требования энерго-
эффективности, по мнению Александра 
Мишарина, нужно и при индивидуальном 
строительстве.

За эту работу должны отвечать руководи-
тели муниципальных образований.

«У вас должен быть человек, который 
день и ночь будет заниматься только этими 
вопросами. А начать нужно с того, чтобы 
все мы говорили на одном языке», - сказал 
губернатор, поручив областному министру 
энергетики и ЖКХ провести соответству-
ющие семинары для глав муниципальных 
образований.

Департамент информационной 
политики губернатора.

В этот раз комиссия посетила три семьи в 
п. Полдневом и одну – в Богдановиче.

Первая семья Б., которую посетила ко-
миссия, проживает в Полдневом. На эту се-
мью уже не в первый раз поступила жалоба 
от соседей. Комиссия приезжала сюда в ав-
густе прошлого года, также по аналогичной 
жалобе от соседей, в которой говорилось о 
том, что родители не занимаются воспитани-

ем своих десятерых детей, которые гуляют, 
хулиганят и отвечают нецензурной бранью 
на замечания соседей.

Комиссия приехала посмотреть условия 
жизни детей и провести беседу с родителя-
ми. Беседу, естественно, провели, при этом 
пришлось выслушать ссору членов семьи с 
соседями, крики бегающих вокруг детей. В 
общем, обстановка была не из приятных.

Затем члены комиссии поехали в семью 
Д. Эту семью комиссия также посещает уже 
не в первый раз, так как она стоит на учете. 
В семье четверо детей. В момент приезда 
комиссии все дети были дома, в квартире 
относительный порядок, была приготовле-
на еда. Матери еще в феврале этого года 
комиссия рекомендовала подать заявление 
в детский сад для устройства двоих детей, 
подать документы в УСЗН на получение еже-
месячного пособия на детей и на оформле-
ние удостоверения многодетной семьи. Все 
рекомендации женщина выполнила. Про то, 
чтобы ей устроиться на работу, речи быть не 

может, потому что младший – инвалид, и за 
ним нужен уход.

Третья семья, которую посетила комиссия, 
не относится к группе социального риска. С 
этой семьей комиссия работает в течение 
последних нескольких месяцев. Девушка с 
ребенком живет в непригодном для жилья 
бараке. На работу она устроиться не могла, 
потому что не с кем оставить малыша, а в 
детском саду нет мест. Члены комиссии по-
сле первого визита решили, что семье нужно 
помочь. Сейчас девушка работает в детском 
саду и ее ребенок посещает этот садик. То 
есть две важные задачи, которые ставила 
перед собой комиссия, выполнены. Девушка 
очень довольна и благодарна за помощь.

Еще одна семья, которую посетила ко-
миссия, проживает в городе. Месяц назад 
четверых детей забрали из семьи (теперь 
они живут в ЦСПСиД) в связи с тем, что мать 
не работает, злоупотребляет спиртными на-
питками, оставляет детей без присмотра.

 С того момента, как детей забрали, мать 

мало интересовалась их судьбой. Для того, 
чтобы ей вернули детей, нужно устроиться 
на работу, привести жилье в порядок, соз-
дать условия для нормального проживания 
детей. Но с ее стороны не было никаких по-
пыток что-то предпринять, чтобы изменить 
свой образ жизни.

В момент приезда комиссии матери дома 
не было, как объяснили проживающие там 
же родственники, ее нет уже несколько 
дней. Условия проживания в этой семье не 
соответствуют санитарным нормам. Здесь 
нет игрушек, письменного стола, где можно 
было бы выполнить уроки, места отдыха 
для детей. В таких условиях дети жить не 
должны. Да и сама женщина, видимо, не 
очень стремится их забрать. Было приня-
то решение поставить вопрос о лишении 
матери родительских прав на заседании 
территориальной комиссии по делам не-
совершеннолетних и защите их прав по ГО 
Богданович.

е. ПАсюКОвА. 

Полиомиелит – инфекционное за-
болевание, вызываемое вирусами, 
устойчивыми в окружающей среде. Вирус 
может длительное время сохраняться 
при низких температурах и в воде, по-
гибает при кипячении и при обработке 
хлорсодержащими дезинфицирующими 
веществами.

Болеют преимущественно дети. Тяже-
лые паралитические формы встречаются 
у непривитых детей. Источником инфекции 
могут быть вирусоносители и больные лю-
быми формами полиомиелита. У больных 
заразны выделения верхних дыхательных 
путей и испражнения. Полиомиелит от-
носится к кишечным инфекциям, вирус 
может передаваться через грязные руки, 
игрушки, плохо промытые овощи, фрукты, 

может переноситься мухами. Наряду с 
этим признается и воздушно-капельный 
путь передачи.

Вирус в основном поражает нервную 
систему, в 98 процентах случаев инфек-
ция ограничивается возникновением так 
называемых малых форм. Тяжелые по-
ражения клеток нервной системы вирус 
полиомиелита вызывает не более чем у 
двух процентов заболевших, но эти слу-
чаи заканчиваются либо смертельным 
исходом, либо инвалидизацией.

Начало заболевания характеризуется 
возникновением общеинфекционных сим-
птомов в виде повышения температуры, 
недомогания, головной боли, могут воз-
никать катаральные явления со стороны 
верхних дыхательных путей. В последую-
щем присоединяются параличи.

Лечение полиомиелита длительное с 
применением медикаментов, физиотера-
пии, массажа.

Основной метод специфической профи-
лактики – вакцинация детей с трехмесячно-
го возраста. На территории ГО Богданович 
более 40 детей не имеют защиты от этого 
серьезного заболевания, т.к. их родители 
отказываются делать своим детям при-
вивки. Учитывая серьезную ситуацию с 
полиомиелитом, необходимо срочно при-
вить этих детей.

М. ЧереПАнОвА,
заведующая детской поликлиникой. 

глав муниципалитетов обязали реформировать Жкх
в коридорах власти

Губернатор свердловской об-
ласти александр Мишарин 18 мая 
провел в городе полевском за-
седание президиума совета глав 
муниципальных образований на 
тему «реформирование системы 
жилищно-коммунального хозяйства 
в свердловской области».

Полиомиелит  
вновь стал опасен

ваЖно

В этом году на территории 
республики Таджикистан за-
регистрированы сотни случа-
ев заболевания полиомиелитом,  
поразившим детей до 16 лет, не-
сколько человек скончались. В 
россии уже зарегистрированы два 
«завозных» случая этого серьезно-
го заболевания.

свои задачи комиссия выполняет
рейды

состоялся очередной рейд меж-
ведомственной комиссии, в состав 
которой вошли заместитель главы 
нашего Го по социальным вопро-
сам В.Я. Бешлый, председатель 
Ткднизп М.В. румянцева, инспек-
тор пдн о.д. кононова, начальник 
оГпн а.В. кузнецов.

установлено, обладает высокой экономичнос-
тью,  оно потребляет электроэнергии на треть 
меньше нынешнего.

Весной 2010 года началось выполнение 
земляных планировочных работ – ведется 
подготовка площадки. В июне развернется 
непосредственно строительство корпуса, в 
августе начнется завозка и установка первой 
очереди оборудования – в цех забоя. А пуск в 
эксплуатацию всего производства ожидается в 

течение полутора лет.
После ознакомления с предприятиями 

переработки ГО Богданович, В.Г. Гребнев так 
отозвался об увиденном:

– В трудные времена финансового кризиса 
богдановичские предприятия продолжают свое 
развитие. Приятно, что в Богдановиче есть 
люди, готовые решать проблемы, стоящие 
в нынешнее время перед всеми предпри-
ятиями.

А. КОлОсОв. 
Фото автора.

Переработка ... развивается
Окончание. нач. на 1-й стр.

о.и. самородов, о.п. суфьянова и генеральный директор ооо «Эколайф» и.Ф. казан-
цева обсуждают проблемы предприятия.
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Ведущая  
Выпуска  

с.МахнеВа

Этого можно избежать лишь в случае 
покупки лицензионных DVD-дисков. О том, 
как отличить их от «пиратских», и о многом 
другом рассказал начальник отделения 
по борьбе с правонарушениями в сфере 
потребительского рынка и исполнению 
административного законодательства  
(ОБППРиИАЗ) И.В. Татаринцев:

– Отличить лицензионный DVD-диск от 
контрафактного не так уж и сложно. Во-
первых, цена лицензионного диска не ниже 
120 рублей, на диске записан один фильм. 
Во-вторых, лицензионный диск должен быть 
упакован в целлофан. На упаковке имеется 
голограмма, точно такая же, как и на самом 
диске. Также на обратной стороне упаковки 
лицензионного DVD-диска указывается 
информация как об изготовителе, так и о 
правообладателе (все, вплоть до номеров 
телефонов). Как правило, это два разных 
юридических лица, хотя правообладателем 
может быть и физическое лицо. Если у дис-

ка отсутствует хоть один из перечисленных 
признаков – это контрафакт.

Правообладатели выпускают фильм в 
прокат и платят за это немалые деньги. За по-
следующий показ они получают деньги с про-
катчиков. «Пираты», записав фильм в киноте-
атре, в два-три раза дешевле «сбрасывают» 
его на потребительский рынок. Остальные 
подешевле перекупают и подороже продают, 
имеют с этого немалую прибыль.

На сегодняшний день в магазинах на-
шего города продается практически только 
«пиратская» продукция. Три уголовных дела 
по части 2 статьи 146 Уголовного кодекса 
Российской Федерации было возбуждено 
сотрудниками ОБЭП в 2009 году. Предпри-
нимателям были назначены штрафы до 50 
тысяч рублей. Три уголовных дела на пред-
принимателей было заведено и в этом году. 
Сейчас они находятся в рассмотрении. К 
сожалению, получается, что, несмотря на 
высокие штрафы, торговля контрафактной 
продукцией остается выгодной.

Смотреть качественный фильм или нет 
– выбор остается за потребителем. Един-
ственный плюс в «пиратском» диске – низкая 
цена за большое количество фильмов. Но 
следует помнить, что никакой контрафактный 
диск не воспроизведет на должном уровне ни 
видеоизображение, ни звуковой ряд.

Кстати сказать, проверки по выявлению 
фактов продажи контрафактных дисков 
будут проводиться и дальше. За торговлю 
контрафактной продукцией предусмотрена 
как административная, так и уголовная ответ-
ственность, вплоть до лишения свободы.

Спонсорскую помощь в организации и 
проведении этого мероприятия оказали 
генеральный директор ООО «Богдано-

вичский мясокомбинат» А.С. Головачев, 
директор ООО «Руфина» Т.А. Погорель-
ская, директор ООО «Юнион Трейд» Д.А. 
Брыков, директор ООО «Рубикон» В.И. 
Демин. Также спонсорами выступили 
директор ООО «Авей» А.М. Саттаров, ИП 
Лязер Н.Е., директор ООО «Трансспец-
техника» А.Ю. Селезнев, ИП Барскова 
Л.Г. Кроме этого, помощь в организации 
и проведении оказали директор ОАО 
«Огнеупоры» Е.П. Абрамов и коллектив 
комбината питания (заведующая С.И. 
Демина). Администрация городского 
округа, в том числе отдел по экономике, 
выражает им благодарность. 

«На моем телефоне батареи питания 
хватает только на одни сутки, я решила 
ее заменить и купила другую в сервисном 
центре. Оказалось, что эта батарея мень-
шей мощности и ее хватает на 16 часов. 
Пришлось вновь обратиться в сервисный 
центр с просьбой о замене батареи. В 
ответ предприниматель мне сказал, что 
товара на замену нет, и предположил, 
что проблема в телефоне. На его пред-
ложение оставить телефон на проверку 
я ответила согласием. На следующий 
день, когда пришла за своим аппаратом, он 
сказал, что нужно будет заплатить 1200 
рублей за ремонт, но я отказалась. Тогда 
мне вернули телефон и потребовали 150 
рублей за диагностику. После того, как я 
отказалась платить и эту сумму, предпри-
ниматель выхватил у меня из рук батарею 
вместе с чеком и сказал, что не вернет ее, 
пока я не заплачу вышеуказанную сумму. В 
итоге я осталась со старой батареей, а 
новая за 320 рублей осталась у предпри-
нимателя.

н. Чернышова, г. богданович».
Прокомментировать эту ситуацию мы 

попросили ведущего специалиста по тор-
говле и защите прав потребителей отдела 
по экономике администрации нашего ГО 
И.Н. Рубан:

– Во-первых, исходя из письма, можно 
судить о том, что новую батарею Чернышова 
купила самостоятельно, без консультации 
специалиста. А элемент питания в исправ-
ном состоянии обмену и возврату не подле-
жит. А во-вторых, если продавец предлагает 
оставить товар на проверку, предполагается, 
что будет проведена диагностика. Получает-
ся, что автор письма на ее проведение дала 
согласие, оставив телефон в сервисном 

центре. Предприниматель в этой ситуации 
был неправ в следующем: забирая товар на 
диагностику, он должен был предупредить 
покупателя заранее о сроках и цене своей 
работы, оформить квитанцию, а после про-
ведения диагностики выдать покупателю 
документ с заключением. Так как Чернышова 
не получила на руки подобного документа, 
остается спорным вопрос о том, была ли 
вообще проведена диагностика.

Автору письма, имея на руках квитанцию 
о приеме предпринимателем новой батареи, 
следует написать претензию со своими тре-
бованиями на его имя в двух экземплярах 
(один отдать предпринимателю, а второй, 
заверенный подписью и печатью владельца 
сервисного центра, оставить у себя). Если 
в этом случае предприниматель не отре-
агирует, то можно обратиться с исковым 
заявлением в мировой суд, который решит, 
удовлетворить требования покупателя или 
нет.

Чтобы подобных конфликтных ситуаций 
не было, необходимо заранее договари-
ваться с продавцом (предпринимателем) 
о проведении дополнительных услуг и 
фиксировать это на бумаге, а прежде, чем 
купить товар, нужно проконсультироваться 
со специалистами.

Сервисному центру, в свою очередь, не-
обходимо выработать систему выдачи не-
обходимых документов и разместить для по-
купателя прайс-лист на оказываемые услуги 
на видном месте. То, что предприниматель 
выхватил товар с чеком из рук покупателя, 
является нарушением  прав потребителя, так 
как покупатель в данном случае оплатила 
товар, на что имеется соответствующий 
документ, а документ на оказание услуг по 
диагностике отсутствует. Если взялся рабо-
тать с потребителями, а они бывают разные, 
необходимо решать мирно любую проблему 
и изучить законы, касающиеся выполнения 
данного вида услуг. 

 По информации директора ателье 
«Золотое руно» С.Г. Симановой, заказы 
на школьную форму начали поступать уже 

с начала апреля. Всего мастера ателье 
сшили пять форм для девочек выпускных 
классов.

Кроме этого, в «Золотом руно» имелись 
в продаже фартуки из гипюра, которые 
горожане также поспешили приобрести. В 
ателье «Обновите» заказы на школьную 
форму не поступали.

 В таком случае, где современные 
школьники берут формы? С таким вопро-
сом мы обратились к самим ученикам. В 
результате выяснилось, что школьную 
форму они взяли либо у старших сестер, 
у знакомых, чьи дети закончили школу, 
либо сшили совместно с родителями. 
Наибольшее число школьников, как 
оказалось, купили готовую форму в 
магазине. 

Сухоложский отдел Роспотребнадзора 
сообщил, что в республике Дагестан зареги-
стрирован случай заболевания двух человек 
ботулизмом. По предварительным данным, 
заболевание вызвано употреблением кон-
сервов «Икра баклажанная обжаренная 
«Кормилица» производства ООО ОПК Крас-
ноармейский (г. Краснодар, ул. Уральская, 
95). Данный продукт расфасован в стеклян-
ные банки емкостью 480 граммов, согласно 
данным маркировки, имеет номер партии  
4, 19/10/08 (четвертая смена, дата выработки 
19 октября 2008 года), срок годности – три 
года. Эта консервированная продукция может 
продаваться и на территории ГО Богданович. 
В случае обнаружения (приобретения) такой 
икры необходимо информировать об этом 
Сухоложский отдел Роспотребнадзора.

Ботулизм – инфекционное заболевание, 
поражающее центральную нервную систему. 
При отсутствии своевременного лечения при-
водит к параличу или летальному исходу.

Микробы-возбудители ботулизма – ана-
эробы, то есть могут жить только в среде 
без кислорода, а в закрытых консервиро-
ванных банках его нет. В этих условиях 
микробы вырабатывают яд.

Возбудители ботулизма обитают в почве 
в виде спор. С почвой они и попадают на 
овощи, фрукты, грибы, в кишечник живот-
ных и птиц, а также с илом в кишечник рыб. 

Споры инфекции выдерживают нагревание 
до 100 градусов в течение нескольких 
часов (погибают при 121 градусе), хорошо 
переносят высокие концентрации соли и 
уксусной кислоты. Консервы, отравленные 
токсином ботулизма, выглядят, как прави-
ло, совершенно доброкачественно, у них 
не меняется ни цвет, ни запах, ни вкус. Осо-
бенностью возбудителя болезни является 
то, что в одной и той же консервированной 
банке токсин накапливается гнездами. По-
этому не факт, что все люди, употребившие 
консервированные продукты из одной и той 
же банки, заболеют ботулизмом.

Признаки болезни могут проявиться у 
человека как через несколько часов, так и 
через пять-семь дней после употребления 
недоброкачественной продукции. Первыми 
признаками является головная боль, сухость 
во рту, слабость. Для ботулизма характерно 
отсутствие лихорадки, температура тела 
повышается незначительно, чаще болезнь 
сопровождается запорами, не поддающимися 
действию клизмы и слабительных.

Позже у больного ухудшается зрение, дво-
ится в глазах, иногда появляется косоглазие, 
зрачки расширяются, причем один становится 
больше другого. Голос становится гнуса-
вым, осипшим, а иногда пропадает совсем. 
Больному становится трудно дышать, за-
трудняются движения, нарастает мышечная 
слабость (человек не может держать голову 
– она падает вперед или набок).

Часто при попытке глотания жидкость 
выливается через нос. Тоны сердца стано-
вятся глухими, пульс сначала замедляет-
ся, а потом начинает ускоряться, кровяное 
давление понижается. При первых при-
знаках ботулизма следует немедленно 
обратиться в больницу.

 с. ПерегриМОвА,
специалист 1 разряда сухоложского 

отдела роспотребнадзора.

за торговлю контрафактом 
можно получить срок

на злоБу дня

наверняка каждый из нас, про-
сматривая дома фильм, хочет по-
лучить удовольствие от изобра-
жения и звуковых спецэффектов. 
но зачастую, купив DVD-диск, мы 
видим либо чью-то тень, плывущую 
по экрану, либо слышим лишние 
голоса за кадром…. 

Принудительная диагностика
ситуация

Праздник удался на славу
хорошее дело

праздничный банкет, посвя-
щенный 65-летию победы, про-
шедший 9 Мая в столой N 1, оста-
вил у присутствующих ветеранов 
лишь самые теплые и приятные 
воспоминания.

Белые банты, фартуки...
актуально

у выпускников девятых и один-
надцатых классов впереди самые 
волнительные и долгожданные дни 
школьной жизни – экзамены и 
выпускные вечера. практически за 
месяц до последних звонков уче-
ницы начали ходить в школьных 
формах, радуя взор окружающих 
белыми фартуками и бантами.

осторожно:  
икра баклажанная

на Прилавке

неоднократно в нашей газете 
поднимался вопрос о том, что 
консервированная продукция 
может быть опасна для здоровья. 
сегодня под сомнение попала ба-
клажанная икра.
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26 мая 2010 года ярмарка вакансий рабочих мест 
для выпускников Богдановичского политехникума.

Приглашаем работодателей принять 
участие в ярмарке вакансий для подбора 
кадров на свои предприятия.

Начало ярмарки - в 10:00 в актовом 
зале Богдановичского политехникума по 
адресу: г. Богданович, ул. Гагарина, 10. 

Заявки на участие принимаются  
по телефону - 8 (34376) 2-33-60.

21 мая 2010 года испол-
нилось 6 лет, как ушёл из 
жизни Шмидт Алексей ро-
бертович.
Алёшенька, сынок!
Зачем ушёл из жизни 

ты так рано?
Ужели было нужно так судьбе?
Болит душа, не заживает в сердце рана, 
И день, и ночь все думы о тебе!
Тебе ещё бы жить да жить, но так случилось,
Забрал тебя к себе коварный рок.
И сколько за тебя я не молилась,
Не защитила божья милость.
Спи вечным сном, мой дорогой сынок!

мама.
21 мая 2010 года испол-

нилось 35 лет, как нет с 
нами нашего дорогого папы, 
дедушки русалина ивана 
Давыдовича.
Ты в памяти нашей, 

Коробицыну светлану генна-
дьевну поздравляем с  юбилеем!
В этот день - день твоего юбилея - 
Не устанем тебя поздравлять!
Не скрывая любви, восхищения,
Очень хочется нам пожелать:
Пусть тебя не покинет удача, 
И всегда окружают друзья,
В жизни, часто неоднозначной,
Будет ровной дорога твоя.

муж, мама люся, родные.
Коробицыну светлану генна-

дьевну поздравляем с юбилеем!
Милая мамочка, солнечный лучик!
Всех ты милей, и красивей, 

и лучше!
Всех ты заботливей, 

всех ты добрей,
В жизни нет краше улыбки твоей!
Пусть же невзгоды тебя не коснутся, 
Пусть все затеи твои удаются.
Будь всегда здоровой 

и счастливой тоже,
На тебя хотим мы быть 

во всём похожи.
Сын Андрей, дочь Ксюша.

Любимый, родной, 
Земля тебе пухом 
И вечный покой.

Всех, кто знал и помнит, просим помя-
нуть его добрым словом!

дети, внучки,  
внуки.

24 мая 2010 года испол-
нится 3 года, как переста-
ло биться сердце головина 
Павла егоровича.
Спи спокойно, любимый, 

родной, 
Светлый образ твой 

свято храним.
В безутешной печали земной 
Любим, помним тебя и скорбим.

Все, кто знал и помнит Павла Егоро-
вича, помяните его в этот день вместе 
с нами. 

Жена, дети,  
внуки.

Бокс
С 6 по 8 мая в спортивном комплексе 

«Колорит» проходил Второй традицион-
ный открытый турнир ГО Богданович по 
боксу, посвященный 65-летию Победы. В 
турнире приняло участие 108 начинающих 
спортсменов из Асбеста, Артемовского, 
Богдановича, Войновки, Екатеринбурга, 
Каменска-Уральского, Тюмени, Талицы, 
Алапаевска и Режа.

Победителями турнира в группе 
юношей 1998-1999 годов рождения 
стали Алексей Гагаринов (26 кг), Павел 
Валов (36 кг), Андрей Лысцов (38 кг), 
Глеб Каюков (40 кг), Александр Несы-
тых (60 кг). Среди юношей 1996-1997 
годов рождения лучшим оказался Влад 
Самигуллин.

саМБо
8 мая в Екатеринбурге состоялся област-

ной турнир по борьбе самбо среди юношей 
1996-1997 г.р., посвященный 65-летию По-
беды. В соревнованиях участвовало 150 
человек с разных концов Свердловской 
области.

Учащиеся отделения борьбы ДЮСШ 

Богдановича Алексей Качусов (32 кг) 
и Иван Долгополов (57 кг) стали побе-
дителями турнира; Сергей Сысоев (67 
кг) и Владимир Степанов (62 кг) заняли 
второе место; Евгений Новоселов (38 
кг) стал бронзовым призером этих со-
ревнований.

В тот же день (8 мая) в Нижнем Тагиле 
прошел еще один областной турнир по сам-
бо, посвященный юбилею Победы, – среди 
юношей 1994-1995 годов рождения. Наш 
Иван Малыгин (48 кг) стал его победите-
лем, Дмитрий Бычков (73 кг) – бронзовым 
призером.

ВолейБол
8 мая в спортивном зале ОАО «Огнеупо-

ры» прошли игры на кубок ГО Богданович 
по волейболу среди мужских команд, по-
священные Дню Победы.

Состав участников турнира был сфор-
мирован из лучших команд Южного округа: 
Каменска-Уральского, Ирбита, Березов-
ского, Пышмы и Богдановича. Праздник 
волейбола прошел на высоком уровне, 
наши спортсмены заняли второе место, 
уступив кубок волейболистам из Каменска-
Уральского.

в. ТриШевсКий, 
начальник отдела по ФКис.

пластИковые 
окна  

от проИзводИтеля!!!
Официальный дилер Каменск-уральского  

завода по производству пластиковых  
конструкций из немецкого профиля VEKA  

теперь в Богдановиче!!!

Мы производим окна уже 14 лет -  
и делаем это качественно!

Залог нашего успеха -  
это полное удовлетворение ваших  

желаний и потребностей!!!
1300х1400 - 9100 руб. пан./10100 руб. кирп.,

2100х1400 - 12600 руб. пан. /14100 руб. кирп.,
2000х2100х700 - 14350 руб. пан./15290 руб. кирп. 

цены под ключ!
ТЦ “Богданович”, 2-й этаж,

Магазин “Мебель”, Гагарина, 12,
Мобильный офис 8-902-156-19-24.

В пятницу, 28 мая, 
состоится продажа  

кур-несушек, молодок, 
бройлерных цыплят, гусят, утят.

с. Тыгиш - с 10 до 11 часов, 
с. Грязновское (у кафе “Таверна”) -  
с 12 до 13 часов, 
с. Каменноозёрское - с 14 до 15 часов, 
с. Бараба - с 16 до 17 часов.







Продаю дрова колотые 
(смешанные, берёза + осина). 

Телефон - 8-912-69-388-25. 

Куплю 
картофель. 

Телефон - 8-912-693-09-53.

Куплю Картофель. 
Телефоны:  

8-922-615-31-46, 8-908-929-46-55.

реМонТ дереВЯнныХ полоВ, крыш, 
садоВыХ доМикоВ.

отделка стен гипсокартоном,  
пластиковыми панелями, дВп.

разборка и кладка печей.
Телефоны: 2-41-11 (дом.), 8-950-198-44-87.

приглашает  
Менеджера 

по продажаМ
опыт продаж, наличие авто.    

з/п от 20 000 (оклад + % + гсМ +  
сотовая связь)

обращаться: 8-912-633-68-54
 резюме на e-mail:  

kadr1@sirobogatov.ru

28 мая в ЦрБ г. Богдановича
новейшая высокоэффективная компьютерная диагностика вашего здоровья

рекомендована Минздравом рФ
специалисты Центра:
установят первопричину и прогноз заболевания,
укажут на скрытую патологию,
определят острые и хронические формы болезней,
индивидуально подберут программу лечения и питания с учётом группы 
крови.

Стоимость: 1000 руб. - взрослые, 800 руб. - дети и пенсионеры.
запись и справки по тел. - 8-912-674-11-08.
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26 мая 2010 года, с 10:30 до 14:00 
часов, в здании Црб будут вести 
прием врачи ФГУП «Свердловского про-
тезно-ортопедического предприятия» 
Минздравсоцразвития России.

Реклама


